



生徒指導通信 Vol.1

2023年4月10日（月）

文責：生徒指導主事 清水哲也

☆「おしゃれ」と「身だしなみ」☆

4月10日（月）から新学期となりました。生徒指導部では、本年度「落ち着いた学校生活の獲得」をテーマに、学校運営をしていきたいと考えています。落ち着いた雰囲気での授業が行われることが、学校生活の基本となります。その一つの手段として、「身だしなみ」をきちんとすることが大切です。「おしゃれ」と「身だしなみ」は違います。「おしゃれ」は自分がやりたいこと。「身だしなみ」は他人にどう見られるかに気を配ります。青翠の生徒として、「身だしなみ」に気を配れるような生活を心掛けましょう。

生徒手帳 P50～54 にかけて、服装等の注意点を掲載しています。登校前に、少し意識するだけで守ることができます。

☆自転車ヘルメット・鍵の二重ロック☆

4月と5月は全国的に自転車での事故が増える傾向にあります。本校は帰りの道路が下り坂になる生徒も多くいると思います。スピードの出しすぎに注意するとともに、ヘルメットの着用をお願いします。皆さんの命を守るためです。また、学校に自転車を置くときは、防犯のため、所定の位置に、二重ロックをしてください。生徒指導部で、ヘルメット着用、二重ロックについては、4月に重点的にチェックします。自分の命を守るためにも、十分に注意してください。

☆部活動に参加しよう☆

いよいよ部活動も本格的に始動します。1年生は、どの部活動に加入しようか考え中ではないでしょうか？すでに入部する部活動が決まっている生徒は、保護者・顧問・担任に報告の上、活動に参加してください。まだ迷っている生徒は、部紹介、部活動見学を行い、4月18日（火）部編成までに、入部する部活動を決めてください。部活によっては、選手登録の時期などが関係する場合もあるので、自分が入部を考えている部活動の顧問に一度相談しておきましょう！2、3年生は、新たに部活動に参加することも可能です。部活動は、学生時代にしかできない、大変貴重な活動になります。ぜひ、たくさんの生徒が部活動に参加することを期待しています。

